

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

**JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA
SENADO DE LA REPÚBLICA
LXIV LEGISLATURA
PRESENTE.**

Por medio del presente escrito doy cumplimiento a la base TERCERA de la convocatoria aprobada por Junta de Coordinación Política del Senado de la Republica, para elegir al nuevo Magistrado Electoral Local del Estado de Sonora, por lo que a continuación expongo los motivos de mi solicitud para aspirar a dicho cargo y son varios los motivos en lo personal me interesa el derecho de electoral y el formar parte de un organismo tan importante como lo es el Tribunal Estatal Electoral, implica un crecimiento en lo profesional y también es sin duda un reto pues la sociedad en general debe percibir al Tribunal como un órgano confiable y garante de la democracia y debe fomentar el respeto a los principios que rigen esta materia que son los de certeza, legalidad, independencia, imparcialidad, máxima publicidad, objetividad y probidad.

Para la consolidación de un Tribunal Estatal Electoral, con los atributos antes precisados y dada la naturaleza colegiada de dicho ente, mi compromiso seria de trabajar en equipo, con los demás Magistrados Electorales y lograr los consensos necesarios que permitan una impartición de justicia más eficaz e imparcial; así como la implementación de mecanismos legales para el perfecto funcionamiento del órgano electoral; conduciéndome en todo momento de acuerdo a los principios éticos y morales que he aprendido durante las distintas etapas de mi vida y que han forjado a mi persona y avalan mi desarrollo profesional.

Durante el desempeño de mi carrera he tenido la fortuna de trabajar en diferentes cargos dentro del Tribunal Estatal Electoral de Sonora, como lo son: Secretario de Estudio y Cuenta, Secretario Notificador, Proyectista y actualmente Coordinador de Ponencia, estas experiencias, me ha permitido

desarrollar una serie de conocimientos y habilidades en los organismos colegiados en los que me he desempeñado, esto sin duda, me permitirá como Magistrado Electoral, poder interactuar y consensuar con todo el personal del Tribunal, para resolver los asuntos que son de su competencia.

Mi formación profesional como Licenciado en Derecho, con nivel académico de Maestría me ha permitido manejar diferentes legislaciones que regulan la administración Federal, Estatal y Municipal; además siempre me encuentro en constante actualización de mis conocimientos profesionales por lo que cuento con el conocimiento necesario para contribuir con la consolidación de la democracia en nuestro Estado.

Expuesto los motivos de la solicitud a aspirar al cargo de Magistrado Electoral Local del Tribunal Estatal Electoral de Sonora, quedo a sus apreciables órdenes.

Atentamente.

Mtro. Wilfredo Román Morales Silva.